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   夏まつりを終えて                 産業振興部会 部長 八幡 勉 

 今年の夏まつりは、時間を短縮して行いました。小中学生の吹奏楽演奏に始まり最後のメッセージ

花火まで盛り沢山の企画を実施致しました。ご来場頂いた皆様には楽しんで頂けたでしょうか。 

 中学生を含めたスタッフは約３ヶ月前より企画準備を進め、当日の運営も中学生、青年会と若い

力の頑張りでスケジュール通り進める事が出来ました。これからの中郷区を担う若者に頼もしさを

感じました。 

 最後になりますが、ステージ出演者・飲食出店の皆様には炎天下の中、夏まつりを盛り上げてい

ただきありがとうございました。そして、テントの貸出し・設営・撤去とご協力を頂きました町内

会の皆様に感謝申し上げます。 

 皆様からいただいた要望や改善点を来年に活かして、もっと楽しい夏祭りにしたいと思います。 

E-mail： 

go.go.nakago@bz03.plala.or.jp 

なかごう夏まつり２０１７協賛企業（順不同、敬称略）  

 

 中郷商工会/中郷観光協会/日本曹達㈱二本木工場/㈱日曹建設/日曹エンジニアリング㈱信越事業所/ 

 田中産業㈱/㈱ナカノアイシステム/㈱ユアテック/あおぞら皮ふ科クリニック/田辺工業㈱/㈱山﨑建設/ 

 ニューミサ/㈱メディカル＆ケア（ひばり荘）/山田建築企画設計/サクラ印刷㈱/(名）小川紙店/ 

 曹栄産業㈲/ウェステックエナジー㈱/㈲晴海製作所/えちご上越農協中郷支店/㈱興和上越支店/ 

 北栄建設㈱/高橋土建/㈲中郷自動車整備工場/妙高自動車学校/岡田林業/㈱妙高高原生コン/㈱ＭＫＳ/ 

 新井信用金庫中郷支店/工房辛味子/親栄工業㈱/㈱松ヶ峯カントリー倶楽部/特別区競馬組合・オープス中郷/             

 山﨑歯科医院/上越ケーブルビジョン ㈱/ ㈲竹内組/双栄建業㈲/曹和化工建設㈱/ 望月医院/ 

 ㈲オカダ重工/㈱椿自動車/豊岡精肉・焼肉店/ニチジュン化学㈱/㈲頚南清掃社/㈲古海建設/㈱川崎商会/ 

 ㈱サンコー/㈲岡田電装工業/大塚金物店/㈱フタバ/㈱橋詰商会/㈱コヤマ/㈲桐山設備工業/登美屋/ 

 ㈲小島電気商会/㈱雲田商会/上越エネルギーサービス㈱/ ㈲二本木いろは/吉川フードセンター/越後屋/ 

 おかめ/八幡洋服店/今井理髪店/ ㈱エース電子/池田興産(株)/ ㈲渡辺香寿園/㈲みのり商会/ 

 平井ファーム/妙高サンシャインゴルフ倶楽部/㈲小林石油/古海設計舎/佐藤理容所/山崎時計店/ 

 妙高水産/リーベヘアデザイン/三上塗装/リカーショップ豊岡/松田旅館/みのりの丘中郷/㈲丸元前田商店/ 

 Ｙショップ中郷/いち/左官 峯村/妙高市ハイヤー協会/スナックあかり/デイリーヤマザキ上越中郷店/ 

 早津食料品店/上越鉄工/妙高焼髙井陶房/村越電気管理事務所/朝陽実業/ 

 

 

中郷区にお住まいの皆さまからいただいている「NPO法人 中郷区まちづくり振興会会費」の一部も 

夏まつりの運営費に使われています。  

ご協賛をいただきました方々に厚く御礼申し上げます 

 
中郷建築連合会

による「ドミノ

＆積み木倒し」

結果は！！！ 

 陸上自衛隊 高田

駐屯地より「装

備品の展示」と

して貴重な車を

身近で見せてい

ただきました。  



     体育祭を終えて                スポーツ振興部会 部長 竹内昭彦 

第１３回中郷区体育祭に参加された皆様、役員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

今年は、種目の内容、プログラムの検討を地区代表者、中学生と行い、たくさんの意見をいただき、半日

という新しい形の体育祭になりました。中学生も会議や準備、大会当日においても大いに活躍してもらい、

多くの地域の皆さんからも良かったとの声が寄せられました。また、反省会でも次年度に繋がる内容の意見

が多く寄せられました。その中に中学生から、「午前中に集中したことで、以前より人が集まっていた気が

する。地域の人たちが、『久しぶりー』と笑顔で会話する姿をたくさん見かけて、色々な意見はあるけれ

ど、体育祭は続けた方が良いなぁと思いました。」とありました。また、各地区での懇親会でも例年より多

くの皆さんが集まり、大いに盛り上がったとお聞きし、大変うれしく思いました。これからも皆様からのご

意見を大切に受け止めながら進めて行きたいと思います。 
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    敬老会を終えて                   福祉部会 部長 岡田 晃 

今年度の敬老会は例年より１週間遅く、９月１６日に行いました。幸い今年も天候に恵まれましたが、

熱中症などの心配もなく例年どおり楽しいひと時となりました。 

今年も中学１年生からスタッフ兼ステージ発表で活躍してもらいました。柔軟な発想による会場の飾り

つけ、これまでになかった寸劇のステージ発表、お見送りの際に手作りの折り鶴を来場者ひとり一人に渡

すなど、型にはまり固くなった私の頭では思いもつかないアイデアが繰り出されました。中でもテーブル

を飾ったペットボトルの花瓶の転倒防止にビー玉を水代わりの重石にした発想は最高でした。 

年々椅子席の要望が多くなっていますが、会場設営を十分検討して対応したいと思います。 

福祉部員の皆様はじめ、中学生、当日のスタッフの皆様等関係各位の皆様のご協力に感謝申し上げま

す。先輩の皆さん、来年も元気でお会いしましょう。 

 

中学生がお出迎え 

中学１年生アトラクション 

来賓の皆さん 

又、来年お会いしましょう 


